

Strategie 2030



Wer wir sind

Licht für die Welt ist eine unabhängige, gemeinnützige Fachorganisation für Augengesundheit sowie inklusive Entwicklungszusammenarbeit. Unser Tätigkeitsschwerpunkt liegt in Afrika. Wir haben eigene Länderbüros in Äthiopien, Burkina Faso, Kenia, Mosambik, Südsudan und Uganda.

Burkina Faso



Mission

Licht für die Welt rettet Augenlicht und ermöglicht Menschen mit Beeinträchtigungen ein selbstbestimmtes Leben.



Vision

Unsere Vision ist eine Welt, in der die Rechte von Menschen mit Beeinträchtigungen auf Gesundheit, Bildung, Arbeit und Schutz in humanitären Krisen verwirklicht sind und alle Menschen augenmedizinische Versorgung erhalten.



Herangehensweise

Wir stellen sicher, dass die Menschen, mit denen wir arbeiten, den Wandel massgeblich vorantreiben.





Unsere Werte

Respekt:

Wir begegnen allen Menschen auf Augenhöhe und mit Respekt.

Rechenschaftspflicht:

Wir handeln verantwortungsvoll und transparent. Jede einzelne Spende ist ein Zeichen grossen Vertrauens.

Inklusion:

Wir stärken Diversität und begreifen Vielfalt als Stärke.

Lernen:

Wir begleiten unsere Arbeit analytisch. Das gewonnene Wissen und die Erfahrungen teilen wir.



Ziele

- 1. Wir bauen unsere Fähigkeit aus, auf unvorhergesehene Ereignisse flexibel und effektiv zu reagieren.
- 2. Mit unserer Advocacy Arbeit und unserer strategischen Kommunikation setzen wir uns verstärkt für den Systemwandel ein.
- **3.** Wir wollen grössere Wirkung durch die effektive Mobilisierung von Mitteln und Ressourcen erreichen.
- **4.** Wir leben unsere Werte durch Innovation und Mitgestaltung.
- 5. Wir verbessern unsere Rechenschaftslegung laufend.



Herausgeber:

Licht für die Welt Friedaustrasse 17 8003 Zürich

Tel.: +41 44 382 84 80 info@licht-fuer-die-welt.ch www.licht-fuer-die-welt.ch

Fotos

Jens Dörre, Kevin Gitonga, Kio Photography, Iláuda Manala, Christine Ogutu

Grafik

Susanne Fröschl grafikdesign, Wien

Stand: Februar 2025